

## Voces de apoyo a la ampliación de la discusión sobre modificación del POT

**Bogotá, junio 11 de 2013.** Diversas organizaciones, procesos sociales, fundaciones, agremiaciones rurales, personalidades académicas y estudiosos del tema urbanístico y ambiental se han manifestado haciendo un llamado para profundizar y ampliar el debate en torno a las propuestas de Modificación Excepcional del Plan de Ordenamiento Territorial para Bogotá.

Por ejemplo, expertos como el exMinistro de Ambiente, Manuel Rodríguez Becerra, Julio Carrizosa Umaña - exdirector del IDEA de la Universidad Nacional y Andrés Hernández - investigador del CIDER de la Universidad de los Andes, entre otros, son los firmantes de una carta radicada ante la presidencia del Concejo Capitalino en la que expresan que este debate debe trascender las coyunturas políticas particulares.

Se anexan para conocimiento general, las misivas relacionadas.